



地域づくり協議会だより 92号

安全・安心・ふれあい 連携

発行者：朝日連区地域づくり協議会・広報委員会



【地域づくり協議会役員会より】

9月28日（水）に第4回役員会を尾西庁舎で行いました。朝日公民館の完成を祝って行う「朝日公民館竣工式・内覧会」について協議しました。3月26日（日）の実施に向けて、内容や準備、仕事の分担計画などを検討しました。地域の特色ある活動の発表会や展示会などを、場所や時間に限りがある中で、できる範囲で実施することを確認しました。

【連区あれこれ】：こんなことがありました

○ 8/7 (日) 鮎つかみ体験 朝日東小学校



捕まるかな？

夏の暑い中、5人1組になって、5分間、鮎のつかみ取りを約80人の子どもたちが体験をしました。最初の4分は手で鮎つかみに挑戦し、3匹とれたら終わりで、それなかったら残り1分で網を使って捕まえていました。水の中を素早く動く鮎をなかなか捕まえることができなくて、悪戦苦闘していました。子どもの歓声や周りの大人の応援の声が、プールの周りに響いていました。捕まえた鮎は氷の入った袋に入れてもらい、持ち帰りました。



そ～っと



捕まえたぞ！



袋に入れて

○ 8/14 (日) びさい夏まつり 河川敷グラウンド及び尾西プール駐車場



尾西太鼓

台風の影響で、1日延期して行われました。雨が心配される中、午後6時に尾西太鼓の勇ましい演奏で幕が開けました。セレモニーが終った後、激しい雷雨に見舞われましたが、雨が上がり予定より遅れて盆踊りが始まりました。午後7時45分には手筒花火、続いて打ち上げ花火が上がりました。多くの人が、夏の夜空を楽しんでいました。



手筒花火

○ 8/20 (土) ペットボトルロケット作り 朝日西小学校



親子で



完成！



発射準備 OK！

岐阜かかみがはら航空宇宙博物館の片岡鉄人氏を講師に招いて、体育館で親子59名がペットボトルロケット作りに参加しました。作り方の説明を受けながら、羽根や紙コップを慎重にペットボトルに貼り付けていました。できあがったところで、運動場で飛ばしました。どのロケットも高く遠くに飛び、そして、ゆっくりとロケットが落ちてきました。発射時には、大きな歓声が上がり、どの顔にも満足感があふれていました。



発射！

○ 8/29 (月) 第3回教養講座・9/26 (月) 第4回教養講座 尾西グリーンプラザ



やりたいこと

第3回教養講座は、朝日西小学校の井上綾見校長から「未来を生きることもたちのために！」という演題で、「女性であり、母である私が働くこと」「学校で取り組んでいること」「いのちを守るために」の3つの観点から講話をしていただきました。第4回の講座では、一宮市役所高年福祉課の職員から、「書いてみよう！エンディングノート～想いを伝えましょう～」の演題で話をされました。参加者は、説明を聞きながら、マイエンディングノートに「わたしのこと、もしもの時は、エンディング、大切な人たち、財産について」を思いつくまま自由に記入していました。



○ 9/11 (日) 朝日連区敬老会 一宮市尾西市民会館



3年ぶりに開催されました。第1部は式典で市長さんからも挨拶がありました。第2部は歌謡・演芸ショーが行われました。歌謡シヨーでは「おかゆ」



「TAKESHI」(西中野出身)の二人が昭和の懐かしい曲を熱唱し、演芸シヨーでは「おぼん・こぼん」の漫才が館内を笑いの渦に巻き込みました。なお、今年もお祝いの品は、各個人へ8月に町会長さんを中心に配付されました。



○ 9/24 (土) 尾西第二中学校体育祭



台風の影響で雨が心配されましたが、明け方には青空が見え、1時間遅れで体育祭が行わ



れました。今年も伝統あるブロック活動を披露してくれました。練習の成果が表れたパフォーマンスや工夫されたブロック旗、どれも素晴らしく、保護者から多くの拍手をもらいました。

○ 9月の朝日成人講座と朝日女性学級 大徳公民館



成人講座は、9/7 (水) に「地震への備え（自助・共助・公助）」、9/14 (水) に「健康講座」、9/28 (水) に「オカリナ・ギターコンサート」の3回開かれました。女性学級は、9/6 (火) に「出張します！ ますます元気に楽しいシニアラ



イフを」、9/20 (火) に「ハープ&トーク」が開催されました。いずれも、定員28名に近い25名程の参加者でした。両講座とも、10月も11月も行われる予定です。

○ 10/1 (土) 交通安全決起大会 朝日東小学校

朝日地区の二人の巡回長さんから犯罪と交通事故についての報告と注意事項の講話をしてもらいました。その後、市民協働課の職員から主に特殊詐欺の被害状況の報告と被害に遭わないための対策について話がありました。最後に、朝日東小学校児童会会长の松本さんと副会長の小笠原さんから防犯・交通安全の誓いの言葉を録音で聞きました。

